

8 Société et Culture

Religion/Union chrétienne des femmes de l'église évangélique

Francine Adzabe, nouvelle présidente paroissiale de Gros-Bouquet



Francine Adzabe a exprimé sa gratitude à tous les paroissiens.



Photo : DR

L'installation a eu lieu devant une assistance pieuse. Photo de droite : Le révérend pasteur Basile Nguema Allogo a recommandé au nouveau bureau de jouer un rôle d'encadrement.



Photo : Adjaï Ntountoume

F.B.E.M
Libreville/Gabon

Son bureau qui a un mandat de quatre ans, a été installé par le révérend pasteur Basile Nguema Allogo, lors d'un culte particulièrement animé, pour magnifier Dieu et son fils Jésus Christ.

L'UNION chrétienne des femmes de l'évangélique (UCFEG) de la paroisse de Gros-Bouquet a une nouvelle présidente. C'est Francine Adzabe, une chrétienne confirmée et élue à l'unanimité par ses sœurs de l'église, pour accomplir les œuvres du Seigneur durant son mandat de quatre ans. Son bureau a été installé récemment lors d'une messe dirigée par le révé-

rend pasteur Basile Nguema Allogo. Pour la circonstance, le temple de Gros-Bouquet a fait son plein. Chants, louanges et messages de Dieu ont accompagné l'événement, transformé en fête dans l'esprit de Jésus qu'aucun des fidèles présents n'est près d'oublier. Avant de renvoyer ces brebis de Dieu dans l'exercice de leurs fonctions, le révérend pasteur Nguema Allogo a, d'entrée, souligné que l'église attend de ces femmes, qu'elles accomplissent leurs œuvres d'encadrement, dans la foi et la spiritualité. «Vous aurez à visiter les malades et les affligés, même ceux qui ne sont pas de votre ordre de religion. Faites-le avec amour. Vous vous occuperez du soin des

pauvres, afin qu'ils comprennent que leur vie a un sens. Faites-le sans retenue. Le bureau paroissial doit incarner l'unité. Vous vous efforcerez d'empêcher le désordre et les divisions. Vous travaillerez à faire rayonner la vérité dans la fraternité. Vous serez le tremplin de Dieu pour favoriser l'unité et la croissance de l'église. Résistez à la tentation du pouvoir et à l'esprit de la domination. Travaillez toujours sous le contrôle presbytéral», a recommandé le pasteur de l'église de Gros-Bouquet. La nouvelle présidente paroissiale a, pour sa part, remercié le révérend pasteur Nguema Allogo pour toute l'attention qu'il n'a cessé d'accorder à l'UCFEG depuis son arrivée à la paroisse de Gros-Bouquet, relevant au passage l'hon-

neur qu'il lui fait et à ses camarades, en présidant personnellement cette cérémonie d'installation du bureau paroissial et ses annexes. «Depuis votre arrivée à la paroisse de Gros-Bouquet, nous ne pouvons pas évaluer les encouragements que vous ne cessez de nous adresser. Vous nous avez soutenues dans notre labeur quotidien. Sans compter le bel esprit de justice que vous n'avez cessé d'imprimer aux deux groupes dont vous avez la charge ici», a fait savoir Mme Adzabé. Au pasteur aumônier, Moïse Ovono Menier, qui aura la charge directe de leur encadrement au quotidien, la nouvelle présidente a imploré le Seigneur Dieu, afin qu'Il lui accorde la santé spirituelle

et physique, pour assurer l'exercice de ses fonctions au sein de son groupement. «Nous prenons la ferme résolution de travailler avec vous, pour développer la prospérité de cette grande famille religieuse à laquelle nous sommes fières d'appartenir», a-t-elle déclaré. A l'endroit du bureau sortant, Mme Adzabe a dit compter sur son expérience et l'a prié d'accepter ses sollicitations, pour l'avancement du travail entamé lors de son mandat. «A nos frères et sœurs de l'UCFEG et à tous les paroissiens de Gros-Bouquet, unissons-nous dans la prière pour accomplir la tâche qui nous est confiée. Fortifions-nous en empruntant la voie tracée par le Seigneur. Revêtons-nous de toutes les armes de Dieu, afin de tenir

ferme contre les ruses du diable. De cette manière, nous serons spirituellement préparés à collaborer avec Jésus Christ dans son œuvre», a indiqué la nouvelle présidente. Le nouveau bureau paroissial de l'UCFEG Gros-Bouquet se compose comme suit :
- Présidente : Francine Adzabe ;
- Vice-présidente : Laurence Aboungone Nzué ;
- Secrétaire paroissiale: Léonie Malane épouse MbaMbo ;
- Secrétaire paroissiale adjointe : A Victorine Nkene ;
- Trésorière : Brigitte Avomo Ntoug ;
- Trésorière adjointe : Mélanie Ntsame Nzué.
Un bureau placé sous la supervision du pasteur aumônier Moïse Ovono Menier.

Bienfaisance

L'Ong " Idée-Action " au chevet des enfants de personnes handicapées

AJT
Libreville/Gabon

SOLLICITÉE par l'Amicale des femmes handicapées du Gabon (AFHG), l'Organisation non gouvernementale (Ong) "Idée-action" a procédé, samedi dernier à la remise d'un important lot de fournitures scolaires aux enfants des membres de ce regroupement social. Ce geste s'inscrit dans le cadre des actions menées par cette Ong en matière de soutien aux personnes dites économiquement faibles ou vivant avec un handicap, pour qui « une femme handicapée reste une femme, et il arrive que ces femmes donnent la vie. Malheureusement, elles sont souvent oubliées avec leur progéniture qui fait partie, elle aussi, de l'avenir du pays.» C'est donc pour contribuer au devenir de ces enfants que "Idée-action" a répondu présent, le 7 novembre dernier, à l'appel de l'Amicale des femmes handicapées du Gabon



Photo : AJT

Les responsables de l'Ong "Idée-action" en compagnie de leurs jeunes hôtes.

(AFHG). Ainsi, près de 200 enfants (soit 50 familles) inscrits dans des classes du pré-primaire en terminale, ont reçu chacun un kit scolaire. Pour les bénéficiaires, cette marque « d'affection traduit la volonté de la présidente Danièle, Ntountoume Emame, de contribuer à l'éducation et à la réussite des enfants des personnes handicapées,

car nos parents ne nous ont pas toujours donné tout ce qu'il faut. Et pour ça, nous la remercions de tout cœur», a déclaré Hillary Mengué, au nom de ses camarades, promettant, au passage, de faire de leur mieux pour offrir en récompense à leur bienfaitrice, de bons résultats scolaires et l'accès en classe supérieure.

Pour les parents, cette énième marque de solidarité de cette Ong est « un réel soulagement car, parmi les femmes de l'association, plusieurs sont sans emploi. Cette aide vient vraiment nous alléger», a avoué la présidente de l'AFHG. Dirigée par Danielle Ntountoume Emame, l'Ong "Idée-action" œuvre depuis

près de onze ans dans le soutien aux personnes en difficulté et celles vivant avec un handicap. Notamment par la participation au programme d'insertion professionnelle des personnes handicapées.



LYBEK 2015